

**ABSTRAK**

**Abdur Rahman Khamid, (1910110148) 2023. “Analisis Profesionalitas Guru Dalam Membina Akhlak Siswa di SMPN 1 Bae Kudus Pada Mata Pelajaran Pendidikan Agama Islam”.**

Penelitian mengenai Profesionalitas guru dalam membina akhlak siswa ini berangkat dari permasalahan pada banyak nya siswa zaman sekarang yang moral nya sudah turun, tidak punya sopan santun dan mempunyai akhlak yang jelek, sehingga mengakibatkan perilaku siswa tersebut menjadi buruk, baik itu di lingkungan sekolah, maupun di lingkungan luar sekolah. Penelitian ini nantinya akan berkontribusi di kehidupan masyarakat karena dengan mengatongi bekal akhlak yang baik, siswa dapat mempraktekkan akhlak nya di masyarakat sehingga siswa bisa berguna baik didalam beragama, berbangsa dan bernegara.

Tujuan dari penelitian ini ialah 1) Untuk mengetahui bagaimana profesionalitas guru dalam membina akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus pada mata pelajaran pendidikan agama islam. 2) Untuk mengetahui bagaimana akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus. 3) Untuk mengetahui faktor penghambat profesionalitas guru dalam membina akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus.

Penelitian ini memakai jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif, dimana proses menjadi hal yang paling penting dan di tekankan dalam pendekatan ini sehingga peneliti dan sumber data harus berinteraksi secara intensif yang bermaksud untuk menghimpun data dengan teknik wawancara, observasi secara mendalam dan juga dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa profesionalitas guru dalam membina akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus yaitu mengacu kepada bagaimana keprofesionalitasan guru ketika mengajar siswanya. Sedangkan akhlak siswa di SMPN 1 Bae Kudus memiliki beberapa akhlak siswa yang buruk dan bagaimana cara mengantisipasinya, baik dengan cara memotivasi siswa nya dan memberi penghargaan siswa nya agar siswa bisa selalu semangat belajar dan akhlaknya semakin baik, juga meningkatkan kualitas akhlak siswa supaya semakin bagus. Untuk faktor penghambat para guru merasakan hambatan-hambatan selama mengajar, terutama hambatan dalam konteks pengawasan karena guru tidak bisa mengawasi siswa nya sepanjang hari selama 24 jam, maka dari itu para guru berkoordinasi kepada orang tua siswa agar selalu mengawasi anaknya supaya terjaga dengan baik dan memberi arahan kepada anaknya agar tidak terjerumus kedalam hal-hal yang tidak di inginkan.

**Kata kunci : Profesionalitas Guru, Membina Akhlak, Pendidikan Agama Islam**